



Área de Movilidad

EL AYUNTAMIENTO RESTITUYE EL CARRIL BICI QUE CONECTA ARMENGUAL DE LA MOTA Y LA AVENIDA DE ANDALUCÍA

Una vez finalizadas las obras de urbanización de Metro Málaga se mejora el trazado de este itinerario segregado para la circulación de vehículos sostenible

15/07/2021.- Una vez finalizados los trabajos de urbanización de Metro Málaga el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, ha culminado la restitución del carril bici que conecta la avenida de Andalucía con la calle Armengual de la Mota y el Puente de Tetuán.

Se trata de un itinerario de 200 metros de carril para vehículos de movilidad sostenible y segregado del tráfico.

Así, para su restitución éste se ha acometido sobre la calzada que discurre junto a la acera de El Corte Inglés, actuación con la que se amplía el espacio para el tránsito peatonal.